

Seit 140 Jahren bewährt **Natürliche Heilmittel und moderne Medizin im Eisenmoorbad Bad Schmiedeberg**

In Bad Schmiedeberg machen wir Sie fit! Die Kombination der drei natürlichen Heilmittel mit moderner Medizin ist einzigartig und kommt der Gesundheit zugute. Nutzen Sie die Kompetenz dieses Heilbades für Ihr Wohlbefinden. Nehmen Sie sich Zeit für sich.

| Artikel veröffentlicht: 29. Dezember 2017 11:40 Uhr | Artikel aktualisiert: 29. Dezember 2017 15:23 Uhr

Das „Städtische Eisenmoorbad“ wurde vor 140 Jahren, am 28. April 1878, gegründet.
Quelle: PF

In Bad Schmiedeberg wird in diesem Jahr ein besonderes Jubiläum gefeiert. Das „Städtische Eisenmoorbad“ **wurde vor 140 Jahren, am 28. April 1878, gegründet.** In kurzer Zeit vollzog sich in dem kleinen mitteldeutschen Städtchen ein grundlegender Wandel. Aus einer ehemals sächsischen Garnisonsstadt wurde der Kurort Bad Schmiedeberg. Heute ist das **staatlich anerkannte Moor-, Mineral- und Kneippheilbad einer der beliebtesten Kurorte Mitteldeutschlands.**



Das Kneipptherapiezentrum im Eisenmoorbad Bad Schmiedeberg.

Quelle: PF

Neben dem einheimischen Moor haben sich mittlerweile **drei wertvolle Mineralwässer und das Edelgas Radon als natürliche Heilmittel bewährt.** In Verbindung mit

modernster Diagnostik und Therapie bilden sie die Grundlage für eine breite Palette von Kuren und medizinischer Rehabilitation.

Bad Schmiedeberg darf sich auch Kneippheilbad nennen, gehört sogar zu den zehn Orten der Kneipp Premium Class in Deutschland. Denn hier gibt es ideale Voraussetzungen zur Anwendung des klassischen Naturheilverfahrens.

In Bad Schmiedeberg machen wir Sie fit! Die **Kombination der drei natürlichen Heilmittel mit moderner Medizin ist einzigartig** und kommt der Gesundheit zugute. Nutzen Sie die Kompetenz dieses Heilbades für Ihr Wohlbefinden. Nehmen Sie sich Zeit für sich.

Gäste, die ihre Kur selbst finanzieren, wissen zu schätzen, dass hier auf Qualität großer Wert gelegt wird. Das gepflegte Kurzentrum, Ruhe, reizvolle Landschaft und ein attraktives Freizeit- und Kulturangebot sind weitere Argumente, sich für die Kur in Bad Schmiedeberg zu entscheiden. Der private Gast kann sich sein **individuelles Behandlungsprogramm** zusammenstellen lassen oder wählt zwischen pauschalen Spezialkuren, Kneipp-Kuren und intensiven Kurzprogrammen.



Individuelle Behandlungen sind im Eisenmoorbad Bad Schmiedeberg möglich.

Quelle: PF

Auch der Aufenthalt im Eisenmoorbad für Behandlungen mit Rezepten des Haus- oder Facharztes wird bei den Gästen immer beliebter. Die Mitarbeiterinnen vom Gästeservice beraten ausführlich zu den verschiedenen Kurmöglichkeiten.

Bei einer **Ambulanten Reha- oder Vorsorgeleistung mit Kostenübernahme** durch die Krankenkasse oder Rentenversicherung erhalten Sie in Bad Schmiedeberg alles aus einer Hand. Der Gästeservice organisiert für Sie den dreiwöchigen Aufenthalt vom Badearzttermin bis zu Unterkunft- und Pensionsleistung.

Auch bei der Reise sind die Mitarbeiterinnen des Eisenmoorbades behilflich. Zwischen Bad Schmiedeberg und den Städten Leipzig, Halle und Berlin gibt es einen Fahrservice, der von den Gästen gern in Anspruch genommen wird.



Kontakt:

Gästeservice Tel.: 034925 63037